

## Inauguration du Pôle culturel et sportif : un lieu de rassemblement où connaissances et activités physiques se côtoient

**Saint-Constant, le 11 juillet 2024** – C'est dans une ambiance festive que s'est tenue mardi l'inauguration du Pôle culturel et sportif tant attendu!



La coupure de ruban s'est déroulée en présence des membres du conseil municipal, de la directrice générale de la Ville, des employés impliqués dans le projet, du député fédéral de La Prairie et leader du Bloc Québécois, Alain Thérien, de la ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration et députée de Sanguinet, Christine Fréchette, de la directrice générale et du président

du conseil d'administration de la Caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon, Marie-Chantal Loiselle et Frédéric Montminy ainsi qu'Antoine Robert, un jeune Constantin qui rêvait d'un pôle à l'image des jeunes.

« Ce projet d'envergure est le fruit de plusieurs années de travail, de concertation et de collaboration entre les différents acteurs locaux. Ce nouveau pôle incarne notre vision d'une Ville où la culture et le sport sont accessibles à tous, peu importe l'âge ou les capacités. Notre objectif premier était de créer un espace inclusif où chacun pourra s'épanouir, se divertir et apprendre. C'est un plaisir de voir que les gens sont déjà au rendez-vous en grand nombre », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.

Le Pôle culturel et sportif offre une variété d'équipements modernes et de haute qualité, notamment :

- Bibliothèque municipale
- Café Constantia
- Pavillon jeunesse
- Chalet de parc (vestiaires, toilettes, bureau et espace de rangement)
- Skatepark (rails : *flat, rainbow, down, flat down ledge, pipe bowl, quater*, etc.);



- Pumptrack : 1 piste pour débutants d'une longueur de 60 mètres et 1 piste pour intermédiaires/experts de 160 m;
- Deux terrains de basketball;
- Deux terrains de soccer synthétiques éclairés;
- Modules de jeux pour les 18 mois à 12 ans (section accessible pour les personnes à mobilité réduite avec rampe d'accès et balançoire avec support dorsal et panneau de communication non verbale pour rendre le parc plus inclusif).

### Desjardins fier partenaire du Pavillon jeunesse et des zones adrénalines



Nous sommes fiers de mettre de l'avant un nouveau partenariat avec la Caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon.

Cette institution d'envergure s'engage à apporter un soutien financier à la hauteur de 100 000 \$ pour une période de cinq ans pour ces infrastructures. Cette collaboration témoigne de l'engagement de Desjardins envers le bien-être et le développement des jeunes de notre communauté.

Le Pavillon jeunesse et les zones adrénalines offriront des espaces sécuritaires pour les activités sportives et récréatives, favorisant ainsi un mode de vie actif et sain pour les jeunes Constantins. Ce partenariat reflète une vision commune de créer des environnements stimulants et propices à l'épanouissement de la jeunesse, renforçant ainsi les liens entre nos institutions et notre communauté.

– 30 –

#### Source :

Service des communications  
Ville de Saint-Constant  
450 638-2010, poste 7460  
[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)